



Information ①

今後の行事

- 9月26日(水)
マッチングフェア
(合同就職説明会)
- 10月20日(土)~21日(日)
純真祭
- 10月20日(土)
秋の保護者会
- 10月27日(土)
特別支援教育・
発達障がい研究セミナー
- 11月3日(土・祝)
推薦入試
- 11月14日(水)
・学び夢プラン
・中学生のためのオープンカレッジ
- 11月17日(土)
AO面談
- 12月1日(土)
推薦入試・AO面談
- 12月1日(土)
クリスマスコンサート
- 12月15日(土)
第1回プレカレッジ
- 1月26日(土)
表現発表会

Information ②

マッチングフェア(合同就職説明会)開催

9月26日(水) 予告



本学創立30周年を記念して始めました「マッチングフェア」も今年で5回目を数えます。これもひとえに本学の教育に深い理解とご支援をいただいている多くの先生方のご尽力の賜物と考えております。

今年も埼玉・茨城・栃木・群馬・千葉・東京から152園(施設24・学童2・こども園27・幼稚園33・保育所66)のご参加をいただいております。

保護者のみなさまも高校生のみなさんも、お時間を作つて見学にお越しくださいね。

Information ③

オープンキャンパス&キャンパス見学会日程

(随時受付中)

第8回 9月
22 土
23 日

10月
8 月・祝
キャンパス
見学会

10月
21 日
進学
相談会

11月
23 金・祝
キャンパス
見学会

12月
15 土
クリスマス
キャンパス
見学会

Students

① 羽生市第7保育所

埼玉純真短期大学の最も近くにあります第7保育所の年中、年長組のお友達16名が6月20日(水)本学に歩いて来てくれました。学生が準備した各コーナーをペアになったお姉さんと回り、最初は緊張していたお友達も、様々なコーナーを回っているうちにたくさんの笑顔を見せてくれました。

(実習指導係 林)

② 羽生市立南小学校

南小学校の1年生の皆さん42名が6月20日(水)一日大学生体験に来学しました。

学生のお姉さんたちの笑顔でのお出迎えに南小のお友だちは少々緊張気味ながら笑顔いっぱいで元気にあいさつしてくれました。お姉さんと一緒に楽しい時間はあっという間で、とっても仲良くなつたので、みんなお別れが少し寂しそうでした。

(実習指導係 加藤)

Students ③

性教育セミナー

「体育講義・女性のからだと健康」の授業の中で1年生を対象とした性教育セミナーを6月11日(月)に行いました。

株式会社ジネコの皆様のご協力のもと、NPO法人ピルコンから3名の講師の方に来ていただき、学生たちも関心をもっている身体や性についてとてもわかりやすく教えていただきました。

(准教授 金子)



VOICE

性教育の講演を受けて、初めて知ったことや大事なことを学ぶことができました。

私たちが解りやすいように例え話をしてください、ひとつひとつ理解することができました。また、私たちが知っている知識は正しいのか○×クイズの形式の質問もあり、全員で楽しく取り組むことができました。

(1B 小熊 莉奈)

今回、ピルコンさんの講演に参加して、知らないことをたくさん教えていただきました。

性感染症は、どんな人でもうつる可能性は決してないとは言えないこと、またどんなに愛する人でも自分が嫌であることははっきり断る、自分の気持ちを伝えることが大切だと、今回の講演で学ぶことができ、とても貴重なものとなりました。

(1C 芹澤 静希)

～アンケート～

本学の学生は？

主な授業外学習内容	
ピアノ	134人
課題	91人
制作	36人
復習	19人
予習	14人
レポート	10人

1日の授業外学習時間	
30分	92人
60分	56人
90分	22人
2時間	5人
3時間	1人

授業に満足	
非常に	20人
十分に	75人
ある程度	71人
少しあ	12人
あまり	4人

友人関係に満足	
非常に	58人
十分に	52人
ある程度	35人
少しあ	3人
あまり	3人

教員や職員の対応に満足	
非常に	53人
十分に	87人
ある程度	35人
少しあ	5人
あまり	1人

今年3月卒業生に大学生活を振り返ってとアンケートで聞きました。まず、教職員の対応に対する満足度ではかなりの学生の満足度が高かったといえます。このことは本学の教職員が学生第一との考えのもとに行動している証だと思います。

次に授業の満足度ですが、程度の差はある、ほとんどの学生が授業に満足したといえます。これも教員それぞれが学生が理解できる授業方法を工夫をしている結果だと感じています。

授業外学習でも、ほとんどの学生が授業外で何らかの形で学習をしています。毎日、大学に残って課題に取り組んでいる忙しい姿をみています。

このような忙しい学生生活を支えてくれるのが友人関係です。ほとんどの学生が満足していることが卒業に結びついていると考えられます。

(学科長 小澤)

Topics ① 「羽生市学びあい夢プロジェクト」協議会が開催されました

本年度の「羽生市学びあい夢プロジェクト」協議会が、6月12日(火)に本学会議室で開催されました。

羽生市内には、11校の小学校、3校の中学校、特色のある5校の県立学校、短期大学、保育園や幼稚園、児童福祉施設などがあり、児童・生徒・学生相互の交流や教職員相互の交流を推進し、幼児・児童・生徒・学生の学びの輪を広げ、健やかな成長を図る目的で設置されています。

(特任准教授&アドバイザー 平井)



Students ④

保育所実習頑張ろう会 ～金子ゼミBBQパーティー～



2018

埼玉純真短期大学

市民公開講座

6月30日(土)～9月8日(土)

羽生市学びあい夢プロジェクト事業
埼玉県まなびプロジェクト協賛事業



今年も盛況な講座が多く、参加者の皆さん心から楽しまれていたようでした。その一部をこ



Students 5 東武動物公園 須釜先生の招聘授業

東武動物公園の須釜先生を6月19日(火)にお招きし「保育内容(環境)指導法」の授業を行っていただきました。

この授業ではたくさんのものに触れ合い心を豊かにし情操教育を探っていこうという目的でした。

これから就職したら、動物を飼育している園や、遠足で動物園に行くことが多いと思いますので、保育者として先頭に立ち優しく動物に触れたり、観察し特徴を捉え説明する時がくるかもしれません。その時に、この授業が役に立つのだと思います。

(教務係 田口)



Topics 2 オープンキャンパス

埼玉県の熊谷市で観測史上初の最高気温が記録されましたね。羽生市も熊谷市とは近いので、オープンキャンパスを開催した日も非常に暑かったです。

今回は、学生のパフォーマンスに始まり、リピーター講座や保護者との懇談会、体験授業と内容がますます充実してまいりました。



また“リピーター講座”において初の試み、スカイプを使用し、3月に訪問したインドネシアバリの大学の学生とやりとりを行いました。実際にバリの提携校を訪問した学生や卒業生も出席しましたので、彼女たちやバリの学生との会話を楽しみました。

相談会にご参加のみなさまも、いろいろ疑問点が解消できたようでした。

(入試広報係 奥貴)



Students 6 浴衣の着付け教室を行いました。

1年生の「入門ゼミI」では、6月29日(金)に七夕の季節に毎年恒例となった着付け教室を行いました。

日本舞踊を教えていた泰居真奈美先生が、着付けの講師としてご指導して下さいました。

また、泰居先生から「キレイなお辞儀の仕方」も教えていただき、授業開始の様子から想像のつかない、美しい姿勢や仕草に変わりました。

(実習指導係 加藤)



Students 7 原田勇雅先生による「教育原理」特別授業

本学客員教授の原田勇雅氏による『先生になるための発声法』という特別授業が7月4日(水)と5日(木)の2日間おこなわれました。

声楽家、オペラ歌手として世界中で活躍されている原田先生の授業は、学生にとって大変貴重な時間となりました。



Topics 3 ベルギー王国デュルビュイ市青少年団の皆様との交流



デュルビュイ市と羽生市が平成6年(1994年)11月4日に姉妹都市締結を行い、これまで青少年のホームステイによる相互交流や、サッカーを通じたスポーツ友好親善など様々な交流が行われてきました。

そして、今回10名の高校生や大学生が7月4日(水)に日本到着後、成田空港から直行して本学が最初の訪問先となりました。



そして、教養実践室でおこなわれていた原田先生による特別授業に飛び入り参加。全員が英語で「エーデルワイス」を合唱しました。

今回の本学訪問と学生との交流が、日本での思い出深い時間になったことを祈っています。

(教務係 寺田)

紹介いたします！



健康を叶える
美調律ボイス体験】

【健康体操】

【パーソナルカラー
（自分に似合う色）】

【科学遊びを体験しよう！】

【障害のある子の支援】

【フルート・サックス
ワンポイントレッスン】

【あなたも
和菓子職人】

【陶芸教室】

Topics ④ 誠和福祉高等学校の高大連携授業



誠和福祉高等学校3年生37名が、7月10日(火)の高大連携授業参加のため埼玉純真短大を訪りました。

持田先生による「児童文化財制作」の授業では風鈴を作りし、加藤先生による「沐浴体験」では、赤ちゃん人形をお風呂に入れてたいへん楽しそうでした。

みなさんとっても元気で、本学の学生よりも大きな声で挨拶をしていたのが印象的でした。

(入試広報係 西山)



Students ⑨ 手話劇



「手話」(今西先生担当)の授業で、学生はグループで手話を使ったオリジナル劇発表を行いました。

それぞれのグループがナレーションやセリフに合わせて手話を使い、工夫して、一生懸命取り組んでいました。

普段の生活では、言葉があればほとんどのことは相手に伝えられます。しかし、言葉を話せない人たちには、それに代わる手話があります。言葉を十分に理解できていない子ども達にもこのように身体で表現して視覚に伝えることは必要です。

保育所や幼稚園の先生になったときに活かせると思ないので、忘れずに、さらに学んでいってほしいと思います。

(教務係 相馬)



Topics ⑥ 公開講座の修了式 パーティー 修了発表会



6月から9月にかけて開講していた公開講座は9月8日に無事、修了の日を迎えました。

最終日は修了式、修了ブッフェパーティー、発表会をおこない、100名を超える多くの方にご出席いただきました。

修了式では羽生市教育長 秋本先生より修了証の授与があり、パーティーではブッフェ形式でお食事を楽しんでいただきました。発表会では、講座で練習したピアノや歌のお披露目のほか、本学客員教授の原田勇雅先生はじめ本学講師陣によるミニコンサートもあり、楽しく、美味しい、充実した時間となりました。

また来年、たくさんの方に興味を持っていただけるような公開講座を企画したいと思います。

みなさま、夏の暑い中、ありがとうございました!

(入試広報係 西山)



Students ⑧

ホザナ保育園(3歳児ひよこ組)との交流



ホザナ保育園のひよこ組のお友達が埼玉純真短期大学の1年のお姉さんと交流をするために園バスで来てくれました。

ひよこ組の先生は、純真的卒業生。去年の交流以来ですので、成長した姿を見ることができました。1年振りに会えて嬉しかったです。

(実習指導係 林)

Topics ⑤

羽生市・加須市・行田市の教育長の特別授業「学校経営と管理」



7月31日(火)行田市教育長の鈴木トミ江先生が急な公務のため教育委員会次長の荻原章先生の講演

学校とはどんな場所か考えたこともありませんでしたが、①人的要件、②経済的要件、③実質的要件、④物的要件、⑤運営上の要件など沢山あることがわかりました。

今回の講演で、1.安全・安心な場所にすること、2.成長がわかるようにすること、3.教育の最前端である場所にすることを知りました。目の錯覚も、視点を変えることで、自分の思っている発想と違うものがあり、他の意見を取り入れる大切さも学びました。

(2A 大久保 祐里)

8月1日(水)

羽生市教育長の秋本文子先生の講演

秋本先生と出身高校が同じと聞きたいへん驚きました。先生の夢を語れる先生になるという言葉に刺激を受けました。自分も夢を持たなければ、子どもの前に立てない!と思いました。また、子どもが先生を見ているという言葉にハッ!させられました。これからも先生のように頑張りたいと思います。

(2C 関谷 綾華)

8月3日(金)

加須市教育長の渡邊義昭先生の講演

点つなぎや迷路など楽しみながら、子ども達と楽しくかかわる方法や子どもを見るポイントを教えていただきました。

「先生が楽しまないと子ども達も楽しめない」という言葉を聞き、私も子どもたちと楽しく過ごし、共に成長できる保育者になりたいと強く思いました。沢山の経験をなさったお話、ありがとうございました。

(2C 仲 みなみ)

Topics ⑦ ホームカミングデー



平成30年度ホームカミングデーが8月26日(日)、本学アクティビティ・ラーニング室で行われました。

夏の暑い日差しが弱まる午後4時に、卒業生77名が集まりました。